



ASSOCIATION SPORTIVE - Rencontre UNSS

Mercredi 12 octobre

publié le 06/10/2022

Mercredi 12/10/22 a lieu une rencontre UNSS interdistrict à Chef-Boutonne pour les filles (badminton et fitness) et les benjamins garçons (football), pendant que les minimes garçons joueront au football à Brioux. L'UNSS se charge du transport aller-retour en bus. Le départ aura lieu à 13h00 du collège François Albert de Celles pour un retour prévu vers 17h30 au gymnase de Celles où vos parents vous récupéreront. Pensez à votre pique-nique et tenue de sport et gourde.

Le reste de la semaine, entre 12h15 et 13h45, il y a entraînement : **le jeudi : futsal et badminton au gymnase de Celles et le vendredi football au stade du collège. Venez nombreux !**



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.